

Certamen Científico-Cultural

Panacea 2018

El tren

Alejandra miraba distraída por la ventana del tren. Estaba a punto de llegar. El juicio comenzaba en pocas horas y quería estar pronto allí. Las montañas nevadas que se veían le recordaban a Noelia. Noelia no iría nunca más a tirarse en trineo, a caminar ni a correr.

- No pienses en ello.- se dijo Alejandra.- Todo irá bien.

Sin embargo sus manos apretaban un pequeño frasco. El zumo de manzana, tal y como su madre le enseñó a tomar cuando le esperaba un día duro; tal y como hizo el día que pinchó sin querer a Noelia con una aguja, provocándole una infección que la condenó a la silla de ruedas.

- No fue mi culpa, Noelia estaba muy cerca de mi.- murmuró Alejandra.- Era una operación complicada. Hoy todo irá bien. Tengo mi frasco.

Y dando un último sorbo, bajó del tren dispuesta a ganar su juicio por negligencia.

Autora: Leyre López Rodríguez (bajo seudónimo Lya)



Reconocimiento – NoComercial – SinObraDerivada (by-nc-nd)

No se permite un uso comercial de la obra original ni la generación de obras derivadas.

Facultad de Farmacia



UNIVERSIDAD
COMPLUTENSE
MADRID